
令和 4年大栄西瓜初出荷出発式 

 

町長の手嶋です。 

本日は、令和 4年大栄西瓜初出荷出発式の開催、誠におめでとうございます。 

北栄町を代表する農産物あるいは、北栄町と言えば、大栄西瓜です。全国のファン

が待っています。 

今年も順調にむしろ、昨年より、多いペースで出荷されているようです。生産者の

皆さんが、1つずつ丹精込めて作った西瓜をこれから、出荷が続いていくわけですが、

町としても、1円でも高く売れるように、応援してまいります。私も、大阪千里と広島

のマツダズームズームスタジアムで宣伝をする予定です。 

山脇会長さんも、「大栄西瓜の魅力について」協議会と町で作成したパンフレットに

QRコードにより、動画で宣伝されています。 

また協議会も 50周年という記念の年でありますので、今年は 21億といわず、50億

の売り上げを目指して頑張っていただきますよう、よろしくお願いします。 

これから暑い日が続きますが、熱中症等に十分注意して作業され、終わりには良い

報告が聞けれますよう、祈念し、初出荷出発式にあたってのお祝いとさせていただき

ます。 

令和 4 年 6 月 7 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


